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COVID & TUEURS EN SÉRIE
♦ “LE PHÉNOMÉNAL TÉMOIGNAGE

D’UN DIRECTEUR DE POMPES FUNÈBRES!”

rowhouse: Bonjour les amis.  Je sors tout juste d’une conversation avec un directeur de
pompes  funèbres  de  Milton  Keynes  au Royaume-Uni.  J’avais  ‘intention  de  traiter  cette
conversation à la manière d’une entrevue,  puis j’ai  changé d’avis et  je  me suis dit  que
j’allais  tout  simplement le  laisser parler puis faire un montage et  vous en présenter un
extrait,  mais  après l’avoir réécouté,  je me suis dit  qu’il  falait  que je vous fasse écouter

l’intégrité de la conversation, en l’état, tant ce que cet homme a à dire est important. Et je pense même
que c’est extrêmement important, cet homme détient en effet des informations convaincantes que tout le
monde doit entendre.

c
Crowhouse:Vous êtes donc un entrepreneur de pompes funèbre?

John O'Looney: Je le suis en effet. Mon nom est John, je suis entrepreneur de pompes funèbres depuis 15
ans, je suis installé au Royaume-Uni, dans un endroit appelé Milton Keynes, qui est environ à 64 KM.

Crowhouse: C’est une endroit charmant, j’y suis allé. Je me suis entretenu avec la Maison Howard à Milton
Keynes.

John O'Looney: Ah, ok, très bien! Donc j’ai été directeur de pompes funèbres pendant environ 15 ans dont
10 ans pour l’un des plus grands fournisseur de pompes funèbres du secteur, «Funeral Care», et il y a 5 ans,
j’ai quitté le navire et je me suis installé à mon compte parce que je n’étais pas vraiment satisfait de la façon
de faire les choses après l’effondrement du secteur bancaire, les gens étant devenus des vaches à lait au lieu
d’être traités comme ils devraient l’être à mon avis.

Crowhouse: Alors que voyez-vous aujourd’hui en tant que directeur de pompes funèbres, comment voyez-
vous les choses depuis ces deux dernières années? Avez-vous vu une pandémie, l’année dernière?

John O'Looney: Je vais commencer par le début: en 2019, j’ai reçu une famille qui était venue me voir après
la  perte  d’un proche du côté  de  Northampton.  Ils  m’ont  demandé  de  m’y  rendre  afin  que  je  puisse  le
récupérer… ils se plaignaient que l’hôpital ne les laissaient pas voir cet être cher. Je me suis donc rendu à
l’hôpital de Northampton. Une fois sur place, j’ai demandé aux gars de la morgue pourquoi ils ne laissaient
pas cette famille voir le corps? Ils ont alors ouvert les portes de la chapelle, ou de la salle des visites, et j’ai
vu cette énorme morgue pandémique gonflable. J’ai découvert depuis que c’est ce dont il s’agit, et is m’ont
dit qu’il y avait quelque chose de vraiment horrible qui se préparait et que c’était pour cela que la salle des
visites était occupée par ce grand kit. C’est comme ça que j’ai découvert le Covid. C’était à la fin du mois de
novembre, début décembre 2019. puis Noël est arrivé…

Crowhouse: Donc, ils avaient déjà cette morgue temporaire en service et savaient que quelque chose de
terrible allait arriver en novembre 2019?

John O'Looney: Oui. Oui, je l’ai vu de mes propres yeux et on m’a dit ça, c’est la base de l’histoire que je
viens de vous raconter.

Crowhouse: Daccord.
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John O'Looney: Donc les informations ont commencé à tomber juste après Noël, on nous a parlé d’un
laboratoire chinois et d’un marché de Wuhan qui existait depuis des centaines d’années sans problème et
soudain, il y avait un problème. L’hystérie allait crescendo et fin 2019, des personnes de la BBC locale m’ont
contacté. Elles savaient que j’étais entrepreneur de pompes funèbres et m’ont demandé de participer à un
reportage sur le covid. Et je dois dire qu’au début du processus, je croyais au covid exactement comme tout
le monde. J’étais convaincu que c’était réel, on nous disait que c’était réel. Lorsque je me rendais dans un
hôpital et que l’ont me disait, par exemple, que telle personne était séropositive ou que telle autre avait la
tuberculose, je prenais évidemment cela très au sérieux, et le covid ne faisait pas exception. Je faisais donc
très attention. Les gens de la BBC sont venus et ils ont amené un cameraman ainsi qu'une femme qui m'a
parlé. Ils m’ont biefé très intensément sûr c'est qu'ils allaient me demander et ils m’ont communiqué les
réponses  qu'ils  voulaient.  Ils  n'ont  demandé  de  revêtir  un  EPI  (équipement  de  protection  individuelle)
complet et j'étais un peu réticent à l'époque parce que tous les directeurs de pompes funèbres utilisent des
tabliers et évidemment des gans, mais les masques et les choses de ce genre ne sont pas quelque chose que
nous utilisons habituellement.

J’ai  travaillé  pour  le  coroner  (NDLR:  fonctionnaire  chargé,  au  nom de  la  Couronne,  d'enquêter  sur  les
circonstances d'un décès violent, obscur ou qui semble le résultat d'un crime, et d'en déterminer la cause)
pendant 7 ans, et la seule fois où j’ai utilisé un masque, c’est lorsque j’étais sur les lieux d’un décès où le
défunt était là depuis un certain temps, un décès non découvert, et vous mettez du vic sur le masque, l’idée
étant de se protéger des odeurs.►  Cela ne va pas vous protéger   contre quoi que ce soit, et encore moins
contre un virus.

Il ont donc obtenu l’entrevue qu’ils voulaient pour promouvoir l’hystérie et je m’en veux un peu maintenant
parce que toute cette histoire n’est tout simplement pas vraie, rien de tout cela n’est vrai.

Donc, très rapidement en 2020, les directeurs de pompes funèbres ont commencé à paniquer, la menace de
mort  n’était  pas  là,  il  n’y avait  pas  d’augmentation  du taux de  ►  mortalité  .  Nous voyions  des  défunts
délibérément étiquetés «covid», mais il n’y a pas eu d’augmentation du nombre de décès, et ce de manière
générale, d’après ce que j’ai pu constater: tous les directeurs de pompes funèbres auxquels j’ai parlé et toutes
les morgues dans lesquelles je suis allé n’ont pas vu de chiffres de pandémie. Nous avons vu des personnes
étiquetées «covid», mais à quel point était-ce mortel? Je ne peux vraiment pas vous le dire. Une famille est
venue me voir, elle avait perdu un jeune enfant de six ans qui souffrait d’un cancer. Donc aucun rapport. En
fait,  ils  voulaient voir  le  petite  fille  et  c’était  à une époque où d’autres entreprises de pompes funèbres
apportaient des sacs mortuaires et des cercueils à l’hôpital et scellaient les gens directement dans ces sacs
mortuaires et ces cercueils, il n’y avait pas d’habillage, pas de visites, rien de tout cela à cause du «covid».
J’ai trouvé que ce n’était pas juste pour ces personnes qui avaient appris la perte de quelqu’un par un appel
Zoom ou en se tenant dans une combinaison hazmat. Ce n’est pas juste. Ce n’est pas juste. J’ai donc avé et
habillé cette petite fille et j’ai donné à la famille le temps de voir leur enfant comme tout être humain décent
le ferait et j’en suis venu à la conclusion que mon travail consiste à m’occuper des gens et si cela signifie que
je dois m’effondrer en le faisant, qu’il en soit ainsi.

J’ai donc lavé et habillé chacun d’entre eux tout au long de la «pandémie» covid, qu’ils aient été étiquetés
covid ou non.

Crowhouse: Très bien, c’est marrant que vous ne soyez pas mort du covid, mon cher.

John O'Looney: Eh bien, pas seulement ça, mais ma femme ma aidé et j’ai aussi un embaumeur qui travaille
pour moi à plein temps, il a 55 ans, i a survécu à une crise cardiaque, il y a 10 ans maintenant et aucun
d’entre nous n’a manqué un seul jour de travail, nous sommes tous en parfaite santé. Et ils ont simplifié le
processus maintenant où les médecins ne sont pas présents lors d’un décès, la police n’est pas présente lors
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d’un décès et celui qui est sur les lieux appelle le médecin, le médecin dit: - «Ok, si vous êtes sûr qu’il est
mort, appelez les pompes funèbres», et nous partons directement. Et là, on ramasse ces gens encore chauds.
Ce n’est pas comme si ils étaient restés dans un réfrigérateur ou une chambre froide pendant une semaine et
que  tout  virus  qu’ils  auraient  pu  avoir  avait  disparu.  S’il  s’agissait  de  patients  «covid»  et  s’ils  étaient
infectieux, je suis sûr que je l’aurais attrapé, parce que durant tout ce temps, je n’ai pas porté de masque, ma
femme non plus, ni mon embaumeur.

Crowhouse: Alors qu’est-ce que vous voyez en termes de chiffres maintenant?

John O'Looney: Eh bien… revenons en arrière, en 2020, en mars et avril nous avons vu un bref pic pendant
environ  2  semaines,  2  semaines  et  demi,  peut-être  3  semaines,  période  durant  laquelle  le  téléphone  a
commencé à sonner de façon inhabituelle. La société dans laquelle nous vivons est très douée pour faire en
sorte que les gens décèdent à l’hôpital. Et je dirais que sur dix collectes de défunts, 8 d’entre eux sont à faire
à l’hôpital, un provient d’une maison de retraite et un autre d’une adresse résidentielle ou bien il s’agit d’une
personne rentrée chez elle pour y mourir ou d’un hospice où les gens vont pour mourir en soins palliatifs. Et
soudain, à la télévision, le gouvernement a annoncé qu’il allait essayer de protéger les plus vulnérables dans
les maisons de retraite et que celles-ci seraient les endroits les plus durement touchés, ce que j’ai trouvé très
étrange à l’époque, car je ne comprends pas comment un virus peut s’attaquer à un bâtiment spécifique, qu’il
soit dans la communauté ou non, et ils disaient une chose après l’autre qui, en en tant que croque-mort sur le
terrain, ne faisaient aucun sens.

J’ai été appelé tous les soirs pendant 3 semaines dans des maisons de retraite, à une époque où Matt Hancock,
qui a été renvoyé du gouvernement depuis, avait transféré toutes les personnes âgées des hôpitaux dans des
maisons de retraite. Il avait pris soin de les étiqueter comme positives au covid et de les placer dans des
maisons de retraite. J’ai découvert depuis qu’à la même époque, la quantité de sédatifs Midazolam achetés
avait augmenté de 1000% et qu’il existait une trace écrite très claire à ce sujet. J’ai travaillé pendant 10 ans
pour une grande entreprise de pompes funèbres qui détient 60 % du marché et, pendant cette période, je n’ai
JAMAIS été appelé dans une maison de retraite trois nuits consécutives…

alors pour moi, qui suis une petite entreprise familiale de pompes funèbre, être soudainement appelé chaque
nuit  pendant près de trois  semaines exclusivement dans des maisons de retraite et  nulle part  ailleurs est
probablement  aussi  rare  que  de  gagner  à  la  loterie  plusieurs  fois  en  trois  semaines.  Cela  n’arrive  tout
simplement  pas,  c’est  impossible.  Je  m’empresse  d’ajouter  que  toutes  ces  personnes  étaient  étiquetées
«covid». Je n’ai jamais vu de médecin présent. À ma connaissance, aucun médecin ne s’est jamais trouvé sur
les lieux. Je n’ai jamais vu un test covid, je n’ai jamais vu un incubateur, pardon, un ventilateur. Il n’était
donc pas nécessaire que ces patients fassent l’objet d’une surdose, dirons-nous, ou qu’ils soient lourdement
sédatés  afin  d’être  ventilés,  car  il  n’y  avait  pas  de  ventilateur.  Je  soupçonne  donc  que  des  milliers  de
personnes ont été tuées, euthanasiées dans ces maisons de retraite à l’aide du Midazolam. Et à l’occasion, j’ai
vu de petites fioles sur des tables de chevet ou dans une poubelle parce que je les cherchais à ce moment-là,
ils n’avaient peut-être pas été aussi prudents qu’ils auraient dû l’être pour ce genre de choses.

C’est quelque chose qui m’a alarmé. Et puis, tout s’est arrêté aussi brusquement que cela avait commencé.
Ensuite,  un  type  m’a  appelé,  il  s’est  présenté  comme  un  spécialiste  des  pandémies  parrainé  par  le
gouvernement et m’a dit que son travail consistait à appeler tous les directeurs de pompes funèbres de la
région et à recueillir le nombre de personnes décédées. Il m’a donc demandé, par exemple, quelle était ma
capacité dans le salon funéraire, combien je pouvais recevoir de corps ici, combien j’en avais ramassé cette
semaine, combien étaient morts du covid et d’où ils venaient. Ce genre de choses. Ce n’était pas vraiment
très long, il appelait tous les lundis; il a presque immédiatement commencé à me piloter et la conversation se
déroulait comme suit: «J’ai récupéré un type dans une maison de retraite qui avait 90 ans, il avait eu une vie
bien remplie, pas de médecin présent, pas de test covid, ce n’était pas une mort «covid», c’était une mort
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naturelle d’un type de 95 ans. Et j’ai récupéré quelqu’un à l’hospice local qui avait succombé à un cancer,
c’était un patient en phase terminale; les deux ont été instantanément étiquetés comme «covid» parce que le
gars a dit qu’on leur avait dit que c’était des cas «covid», il devait donc y avoir du «covid» là-dedans, ils
devaient donc les inscrire comme des cas «covid». Tous! Même le type qui s’est fait écraser.  TOUS LES
DÉCÈS ÉTAIENT ÉTABLIS COMME DÉCÈS «COVID» alors que ce n’était pas le cas! Et des gens
venaient, des familles vraiment bouleversées parce qu’elles savaient que eurs proches avaient un cancer en
phase terminale et elles étaient terrifiées à l’idée que je ne les lave pas et ne les habille pas parce qu’ils
avaient été étiquetés «covid» et je me devais de les rassurer, leur disant: «Ne vous inquiétez pas, je le ferais».
Et je l‘ai fait, je me suis occupé de chacun d’entre eux, je les ai tous lavés et habillés parce que c’est ce qu’ils
méritaient. Ce faisant, j’attendais de voir si j’allais m’effondrer. Tous les matins, je me réveillais, je prenais
une grande inspiration, puis j’attaquais ma journée et, surprise, je suis toujours là, tout comme ma femme et
mon embaumeur.

Donc, l’année 2020 a progressé et il n’y a pas eu, à part ces  12 SEMAINES D’ABATTAGE QUI A EU
LIEU DANS LES MAISONS DE RETRAITE, et les mots que j’utilise sont choisis sciemment parce que
je sais que c’est ce dont il s’agit, statistiquement, c’est impossible que cela puisse se produire. LES VIRUS
NE CIBLENT PAS EXCLUSIVEMENT LES MAISONS DE RETRAITE.  Celle-ci  sont  remplies de
gens qui ne savent pas dire «NON!».

Crowhouse: Oui, ils ont mis cela en place simplement pour pouvoir augmenter leurs chiffres et prétendre
qu’il y a une vague.

John O'Looney: Absolument, et les traces écrites racontent l’histoire de façon intéressante. J’ai organisé des
funérailles pour une famille  il  y  a  quelques  temps et  l’un des membres  de la  famille  travaillait  dans la
pharmacie de l’hôpital local, et cette femme me l’a confirmé, je n’ai pas pu m’empêcher de lui demander:
«Vous en avez acheté beaucoup?» et elle a répondu «Oui».

Crowhouse: Hum, ok. Alors qu’est-ce que vous voyez maintenant que es vaccins circulent?

John O'Looney: L’année 2020 s’est achevée en novembre/décembre et ils ont lancé une énorme campagne
publicitaire  annonçant  le  début  des  vaccinations  pour  le  6  janvier  localement,  cela  a  été  déployé  dans
différentes zones, à différents moments, dans différentes parties du monde, mais ils ont annoncé à tout le
monde que le sauveur de vies arrivait en janvier. Je n’arrivais pas à y croire parce que ce gars de la pandémie,
après quelques mois ― et c’est incroyable combien il est facile d’apprendre à connaître quelqu’un en à peine
30 secondes de discussion, une fois par semaine ― c’était du genre: «Salut John, comment ça va? Tout va
bien?», «Oui, c’est toujours relativement calme», et il m’a avoué: «Je ne sais honnêtement pas pourquoi je
fais ce boulot parce qu’il n’y a pas de mort du «covid» et tout le monde dit la même chose». Je tiens ça du
type qui parlait à tous les directeurs de pompes funèbres locaux. Ce type m’a dit ça personnellement, il était
sincère, et peu après qu’ils aient commencé à vacciner, j’ai été informé qu’il n’appellerait plus. Il est donc
clair que ce gars n’avait plus besoin d’enregistrer les décès dus au «covid» car ils lui ont demandé d’arrêter
de le faire.

Novembre et  décembre sont  arrivés  et  sont  passés,  nous faisions  des  funérailles  mais  nous n’étions  pas
occupés, en fait,  en dépit de tous leurs efforts dans les maisons de retraite afin d’augmenter les chiffres,
globalement 2020 a été plus calme que 2019 en ce qui concerne les taux de mortalité et la grande majorité
des funérailles que nous faisons au Royaume-Uni sont des funérailles par crémation, j’estime qu’environ
95% d’entre elles sont des crémations et 5% des enterrements. Nous ne constations aucune augmentation des
chiffres  et  c’était  la  même  chose  partout.  Les  statistiques  ne  mentent  pas.  Ce  sont  les  statistiques  du
gouvernement; elles montrent qu’il n’y a pas eu de réelle augmentation et j’en suis arrivé au point où j’ai dit
à quelques personnes que je trouvais que ce la commençait à sentir mauvais, quon ne nous disait pas la vérité
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et j’ai dit aux gens: «Je parie que le taux de mortalité va empirer en janvier, quand ils vont commencer à
vacciner», et tout le monde s’est moqué de moi en disant: «Non, ne sois pas bête, tu es fou.» et nous avons
repris le travail le 2, et LE 6, ILS ONT COMMENCÉ À VACCINER ET LE TAUX DE MORTALITÉ
S’EST EMBALLÉ, JE N’AI JAMAIS RIEN VU DE TEL EN TANT QUE DIRECTEUR DE POMPES
FUNÈBRES EN 15 ANS ET LES PERSONNES À QUI J’AI PARLÉ ONT CONSTATÉ LA MÊME
CHOSE. TOUT A COMMENCÉ EXACTEMENT DÈS LES PREMIÈRES INJECTIONS. ET C’EST
CE QU’ILS ONT APPELÉ LA «SECONDE VAGUE» ET CELA A DURÉ ENVIRON 12 SEMAINES
ET S’EST TERMINÉ BRUSQUEMENT LA DEUXIÈME SEMAINE D’AVRIL ET POUR ÊTRE
HONNÊTE  AVEC  VOUS,  JE  NE  VEUX  PLUS  JAMAIS  VOIR  UN  TAUX  DE  MORTALITÉ
COMME CELUI-LÀ.

C’ÉTAIT AFFREUX,  affreux.  Les  morts  étaient  très  différents  cette  fois-ci,  nous  avions  affaire  à  un
mélange de tous les âges, de tous les lieux, il ne s’agissait plus seulement de maisons de retraite, mais des
hôpitaux, des adresses résidentielles, principalement des décès à l’hôpital pour être honnête avec vous, et
nous trouvions… c’était juste horrible. C’était des chiffres de pandémie, mais seulement une fois qu’ils on
commencé à vacciner, jamais avant cela.

Crowhouse: Est-ce qu’ils étiquetaient tous ces gens comme morts du covid?

John O'Looney: Oh, autant qu’ils le pouvaient, oui, autant qu’ils le pouvaient. Mais je soupçonne, que pour
la plupart, qu’il s’agissait de décès dus à des blessures causées par le vaccin, la grande majorité d’entre eux,
ou bien des overdoses de Midazolam ou peut-être aussi  un facteur contribuant au fait  que les gens sont
négligés. Beaucoup de familles me disent que leurs proches sont morts du cancer et qu’ils sont parvenus au
stade 4 parce que personne ne veut les voir. Ils ne passent plus de scanners, ils ne peuvent pas obtenir de
rendez-vous, on les envoie balader avec du Gaviscon alors qu’ils sont atteints d’un cancer du pancréas, et
cetera, et on ne s’en occupe pas.

Il y a donc un schéma clair qui se dessine. Et cela a duré jusqu’en avril 2021 puis ça s’est arrêté brusquement
et nous avons assisté à la période la plus calme que j’ai jamais connue, certainement en 5 ans, et je pense que
c’est la première fois que, en 5 ans, en tant que directeur de pompes funèbres établi, nous avons perdu de
l’argent parce qu’il n’y avait plus de décès. Et ce n’était pas propre à moi ni à un certain nombre d’autres
directeurs de pompes funèbres qui font partie du groupe que nous avons rejoints au début de la pandémie en
pensant que nous aurions besoin de nous soutenir mutuellement pendant la pandémie de «covid», si l’un
d’entre-nous s’effondrait, et je dois m’empresser de dire que ce n’est pas arrivé.

Il y a environ 3 semaines, LES TAUX DE MORTALITÉ ONT RECOMMENCÉ À AUGMENTER ET
JE VOIS MAINTENANT DES GENS DE TOUS LES ÂGES, PRESQUE EXCLUSIVEMENT DES
PERSONNES VACCINÉES, et la gamme des décès est la suivante:

• crise cardiaque, 
• maladie cardiaque soudaine et non découverte ayant entraîné une crise cardiaque, 
• caillots sanguins, 
• accident vasculaire cérébral, 
• et défaillance d’organes multiples, 

ce sont les 4 groupes constants que je vois ou les 4 types constants de décès que je vois et ce, pour tous les
âges.

Je suis allé me faire couper les cheveux, il y a quelques semaines et je suis allé chez mon coiffeur local et ils
semblaient tous très abattus et j’ai demandé ce qui se passait. L’un d’eux, âgé de 23 ans, est mort une heure
après avoir reçu sa seconde dose, une attaque violente.
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Crowhouse: 23 ans?

John O'Looney: 23 ans!

J’ai reçu un gars dont le père s’est fait vacciner et a été paralysé presque instantanément. Il a été considéré
comme «vulnérable» et on lui a injecté une deuxième dose trois semaines plus tard, et il a été retrouvé mort
chez lui le lendemain.

J’ai  reçu  un  monsieur,  je  m’occupais  des  funérailles  de  sa  femme  qui  a  perdu  connaissance  presque
immédiatement.

Évidemment, depuis que j’ai fait part publiquement de mes inquiétudes, personne ne veut me parler; la BBC,
le  silence  est  assourdissant,  ils  étaient  bien  contents  que  j’encourage  l’hystérie,  mais  maintenant  que
j’exprime mes inquiétudes et que je vois un schéma de décès directement liés aux vaccins, personne ne veut
en parler et ce, malgré le fait qu’il y a un certain nombre de personnes vraiment très compétentes et des
milliers de médecins dans le monde, des infirmières, des consultants, des professeurs, des virologues, qui
disent tous la même chose, le gouvernement semble vouloir aller de l’avant, faire du chantage, contraindre et
forcer les gens et créer lentement une société de type totalitaire pour une pandémie qui n’existe pas. ET LE
VARIANT MORTEL, JE PEUX VOUS LE DIRE, EST LARGEMENT RECONNU AU SEIN DU NHS
(National  Health  Service/Service  de  Santé  National)  COMME  UN  EFFET  SECONDAIRE  DU
VACCIN.

CE N’EST PAS UN VIRUS, C’EST UN DOMMAGE DÛ AU VACCIN. ET JE PEUX VOUS DIRE
QU’EN TANT QUE DIRECTEUR DE POMPES FUNÈBRES TRAVAILLANT SUR LE TERRAIN
QU’ON VOUS A RACONTÉ ET TISSÉ UN MENSONGE TRÈS ÉLABORÉ POUR CONVAINCRE
TOUT LE MONDE QUE NOUS AVONS AFFAIRE À UN VIRUS DANGEREUX ET QUE VOUS
AVEZ BESOIN D’UN VACCIN POUR SAUVER VOTRE VIE.

QUANT  AU  TAUX  DE  MORTALITÉ  RÉEL,  IL  EST  APPARU  DANS  LES  MAISONS  DE
RETRAITE À LA SUITE DE L’ADMINISTRATION DE MIDAZOLAM, PUIS DE L’ÉTIQUETAGE
DÉLIBÉRÉ DE TOUT DÉCÈS NORMAL COMME ÉTANT UN DÉCÈS DÛ AU «COVID»,  ET
ENFIN NOUS AVONS VU DES TAUX DE MORTALITÉ EXTRÊMES UNE FOIS QU’ILS ONT
COMMENCÉ À VACCINER. ET C’EST DÉFINITIVEMENT CERTAIN À 100%.

Ça je peux vous le dire en tant que directeur de pompes funèbres.

Certaines des familles qui viennent me voir  ne sont absolument  pas au courant.  J’ai  demandé à chaque
famille si leurs proches avaient été vaccinés et elles m’ont répondu: «Oui, ils ont reçu leurs deux doses, mais
ça ne peut pas être ça car ça fait huit semaines». Ils ne voient tout simplement pas le lien et je ne suis pas là
pour dénoncer leur bluff, le suis là pour m’occuper de leur maman ou de leur papa. Je vois le lien de façon
constante et je vois aussi que de grands efforts sont faits pour ne pas le reconnaître.

MAINTENANT, 2 CHOSES VONT SE PRODUIRE SOUS PEU, JE PEUX VOUS LE DIRE AVEC
UNE  ÉTONNANTE  CLAIRVOYANCE,  ILS  SONT  DÉJÀ  EN  TRAIN  DE  VACCINER  LES
ENFANTS. Ils ont inventé de nouveaux variants et ils ont nommé un variant quasiment tous les deux mois et
l’idée est qu’il n’y a pas de variant, c’est pour vous habituer à l’idée qu’il y a un certain variant et CE QUI
VA SE PASSER SOUS PEU AVEC TOUS CES ENFANTS QU’ILS VACCINENT, C’EST QUE DES
ENFANTS VONT TOMBER MALADES ET DES ENFANTS VONT MOURIR À CAUSE DE CES
INJECTIONS. Et on les qualifiera de victimes du nouveau variant, on fera défiler des acteurs de crise et on
invitera les parents à la télévision dans les médias grand public, vous exhortant à faire vacciner et à protéger
les enfants.  C’EST UNE CERTITUDE! Cela va arriver et j’attends que cela arrive. Sans aucun doute. Je
n’ai aucun doute à ce sujet et vous serez étonnés de l’incroyable clairvoyance dont je fais preuve.
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Si vous avez le moindre doute,  regardez où vous vivez, ce qui se passe et  qui décède,  ce sont tous des
vaccinés  et  N’IMPORTE  QUEL DIRECTEUR  DE  POMPES  FUNÈBRES  AYANT  UNE  ONCE
D’INTÉGRITÉ ET D’HONNÊTETÉ VOUS LE DIRA. Et depuis que j’ai commencé à rendre les choses
publiques, il y a environ 45 directeurs de pompes funèbres ou personnes travaillant dans l’industrie funéraire
qui  m’ont  contacté  directement.  Ils  sont  bien conscients  de ce qui  se passe,  ils  sont  tous complètement
terrifiés. S’ils sont prêts à tuer des gens comme ils le font, je pense qu’ils n’hésiteront pas à faire taire des
gens comme moi. Je sais que mes jours sont comptés pour avoir osé dire la vérité, mais la réalité est qu’il n’y
a pas de pandémie de «covid» et j’en suis la preuve vivante. Tout a été conçu pour que vous y croyiez et pour
que vous preniez un vaccin. Un vaccin qui est maintenant…

savez-vous combien d’enfants,  dont j’ai  eu à m’occuper  ou dont  j’ai  entendu parler  par  mon réseau de
directeurs de pompes funèbres dans un rayon de 80 à 100 kilomètre, sont morts du covid dans les derniers…
eh bien, depuis que cela a commencé? Pas un seul! Pas un seul enfant n’est mort à cause du «covid» à ma
connaissance, et je le saurais parce que ce serait une nouvelle importante. Je ne doute pas que, quelque part,
ils vont nous jouer un tour de magie avec un enfant et l’étiqueter «mort du covid» car c’est ce qu’ils ont fait
avec beaucoup d’autres décès. Aucun enfant n’est mort du «covid», il n’y a donc aucune raison d’administrer
ces  ►thérapies géniques à des enfants. Aucune raison du tout. C’est absolument indéfendable et le fait
qu’ils essaient de contraindre un enfant de 12 ans à donner son consentement alors qu’il ne peut pas consentir
à des rapports sexuels, qu’il ne peut pas acheter une bière, qu’il ne peut pas se marier et qu’il ne peut pas
voter en dit long, n’est-ce pas? Ici, nous avons affaire à un programme de dépeuplement et la partie de ce
programme de dépeuplement se joue sur deux fronts qu’ils essaient d’atteindre:

1) Tuer les gens, et en tant que directeur de pompes funèbres je le vois,                                  
et
2) stériliser ou rendre les enfants invalides, pour les empêcher de se reproduire plus tard dans la vie.

Et comprenez bien qu’il faudra attendre environ 10 ans avant que l’on ne découvre que les enfants de 12 ans
qui auront reçu cette injection qui va affecter leur fertilité, lorsqu’ils seront en âge de devenir parents, si ils ne
meurent pas avant, et si ils ne sont pas malades. Et je peux vous dire que c’est ce qui se passe. J’en suis
absolument convaincu.

40 à 45 directeurs de pompes funèbres de différentes sociétés, dont certains de la coopérative, ainsi que des
travailleurs qui m’ont contacté, très effrayés, m’ont dit qu’ils étaient totalement d’accord avec moi. J’ai parlé
à des infirmières avec 20 à 30 ans d’expérience et j’ai également parlé à des médecins, à des professeurs et,
ce qui est plus pénible,  à un grand nombre de victimes, un nombre toujours croissant de victimes et de
personnes qui m’ont dit en quelque sorte: «Merci beaucoup» et m’ont contacté parce qu’elles n’ont personne
d’autre à qui s’adresser. Parce que personne ne les écoute, elles n’intéressent personne, tant ils sont occupés à
les opprimer, à les faire chanter et à les contraindre à s’aligner pour une piqûre qui les tue.

La première chose qui va se passer concerne les enfants, la deuxième chose que nous allons voir se trouve au
NHS. Ils sont dans le même cercle que moi, ils voient ce qui se passe et je peux vous dire qu’ils voient la
souffrance avant que la personne décédée ne se retrouve chez moi. Ils savent très bien que ce variant Delta
qu’ils ont mentionné il y a quelques temps, est une lésion due à un vaccin. Et cela m’a été confirmé par une
pléthore de médecins spécialistes. Je me suis occupé de l’un d’entre eux l’année dernière. C’était un type qui
avait perdu son partenaire et il s’est confié à moi en disant: «Ils sont extrêmement dangereux, s’il te plaît
John, n’y touche pas!». Cet homme a une famille et il a dit qu’il ne les prendrait jamais. Jamais! Parce que
selon lui, ils sont extrêmement dangereux. Et il a poursuivi en m’expliquant que les procédures de test on été
en fait arrêtées, ils les expérimentaient sur 200 singes de laboratoire par semaine. C’était effectivement des
tests parce qu’ils étaient tous en train de mourir. Donc ils ont stoppé les tests sur les animaux. Et c’est la
même chose qu’ils mettent dans vos veines dans ces centre de vaccination en échange d’un Kebab, pour une
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course de taxi gratuite, pour une réduction de votre peine de prison. Ça n’a pas de sens! Ce n’est pas normal.
Pourquoi les gens ne le voient-ils pas?

Mais maintenant, après 18 mois de conditionnement total, les gens, de partout, sont totalement convaincus,
ils y croient et ils sont morts de peur. Je vois des enfants aller à l’école avec un masque en plein air, des gens
assis dans leur voiture, terrifiés, et on ne leur dit pas la vérité.  LA VÉRITÉ EST QUE CE SONT CES
INJECTIONS QUI ENDOMMAGENT ET TUENT LES GENS. Et je le vois de mes propres yeux en tant
que directeur de pompes funèbres. Et je dois le dire aux gens parce que si je ne mets pas ma tête sur le billot
et ne me sacrifie pas, qui d’autre le fera? Et cela ne servira à rien d’y penser une fois que l’on sera enfermé
dans l’un de ces nouveaux centres de détention massifs qu’ils ont construit partout dans le monde. Savez-
vous qu’il existe des centres de détention massifs, des prisons toutes neuves? Cela fait des décennies que
notre  société  aborde  le  problème de  la  surpopulation  carcérale,  j’ai  53  ans  maintenant,  et  cela  fait  des
décennies  que  j’en  entends  parler,  donc  nous  sommes  maintenant  à  un  moment  où  l’économie  est
globalement  à  genoux.  Ils  sont  à  genoux! Et  pourtant,  ils  ont  trouvé l’argent  pour  construire  des  super
prisons,  gigantesques!  30.000  CAMPS  D’INTERNEMENT.  VOUS  PENSEZ  QU’ILS  SERVENT À
QUOI, LES GARS?! Ils sont destinés aux personnes qui refusent le vaccin. Et ils vont les appeler des camps
de quarantaine, des camps FEMA, ils vont vous mettre dans ces camps et je peux vous dire que vous serez
rapidement expédiés et qu’on vous qualifiera de «décès covid». NOUS SOMMES EN TRAIN DE VIVRE
EXACTEMENT CE QUI S’EST PRÉTENDUMENT PRODUIT PENDANT LA SECONDE GUERRE
MONDIALE.  CELUI  QUI  SE  TROUVE  ICI  EST  UN  ENDROIT  APPELÉ  «HMP
WELLINGBOROUGH». C’EST ABSOLUMENT ÉNORME. IL AURA UNE CAPACITÉ DE 30.000
PERSONNES… LES BÂTIMENTS SONT EN FORME D’ÉNORMES X ET H ET J’ENCOURAGE
TOUT LE MONDE À ALLER SUR GOOGLE EARTH ET À JETER UN COUP D’ŒIL À «HMP
WELLINGBOROUGH», IL EST CENSÉ Y EN AVOIR UN AUTRE DANS UN ENDROIT APPELÉ
«GLEN PARVA» À LEICESTER ET ILS ONT UN CRÉMATORIUM AINSI QU’UNE ÉNORME
MORGUE JUSTE À CÔTÉ.  DITES-MOI À  QUOI CELA PEUT BIEN SERVIR LÀ TOUT DE
SUITE dans la situation dans laquelle nous sommes maintenant. Pourquoi avons-nous besoin de construire
ces installations alors que l’économie est à genoux? À qui cela profite-t’il et à quoi cela sert-il? Je dirais que
c’est pour les personnes qui n’accepteront pas ces injections létales. Parce qu’au cours des cinq prochaines
années, vous allez voir pratiquement toutes les personnes que vous connaissez et que vous aimez, mourir si
elles sont vaccinées.

Et j’ai entendu… ce sont des choses que j’ai entendu de la part d’éminents spécialistes bien pus qualifiés que
moi, des hommes très respectés, universellement acclamés, et je vois le début de cela en tant que croque-mort
maintenant avec des gens qui arrivent dans leur quarantaine, dans leur cinquantaine. J’ai dû m’occuper d’un
gars qui avait la trentaine. Des gens qui ne devraient pas mourir. Ils ne devraient pas avoir de problèmes
cardiaques,  ils  ne devraient pas souffrir  d’accidents vasculaires cérébraux et  c’est  ce qui se passe en ce
moment même, et maintenant ils ciblent les enfants. QUAND LES GENS VONT-ILS SE RÉVEILLER!?
EST-CE QUE CE SERA QUAND LES ENFANTS MOURRONT ou croiront-ils à l’histoire d’un nouveau
variant responsable? Et je peux vous dire que c’est ce qu’ils vont dire. «C’est un tout nouveau variant, il cible
les enfants! Vous devez protéger les enfants!». Et ils pourraient bien essayer de la rendre obligatoire sur ce
postulat, puis la chasse à l’homme commencera et ils seront en mesure de remplir ces grands centres de
quarantaine, n’est-ce pas?

Crowhouse: Oui. Ils en construisent partout, ils en construisent aussi ici en Australie.

John O'Looney: Oui, j’ai été en contact avec un certain nombre de personnes dans le monde, globalement,
d’Australie,  de Nouvelle Zélande,  je suis  de tout  cœur avec vous.  Je pense sincèrement  que les seuls à
pouvoir sauver les Australiens, ce sont les Australiens.
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Crowhouse: Le peuple doit se lever, oui, il y a beaucoup de résistance, mais pas assez.  PEU DE GENS
SONT CONSCIENTS QUE C’EST UNE FRAUDE, vous savez? Et ça l’est. C’est une fraude quantifiable.

John O'Looney: Oui, absolument.

Crowhouse: quel bon conseil pourriez-vous donner aux personnes qui vous écoutent? Essayez de faire court,
je mettrais cette vidéo sur Bitchute pour que les gens la regardent.

John O'Looney: Oui, bien sûr.

Crowhouse: Alors faisons court pour qu’ils la regardent.

John O'Looney: Mon conseil est de sortir et de faire savoir à vos politiciens ce que vous pensez exactement,
votre force et votre nombre, l’union fait la force, car, vu de la façon dont ils détruisent notre société, très
bientôt vous allez être traîné dans l’un de ces camps. Combien de personnes dans votre rue vont sortir et
empêcher  que  cela  se  produise?  SI  VOUS  NE  VOUS  AIDEZ  PAS  VOUS  MÊME,  PERSONNE
D’AUTRE NE LE FERA, C’EST CERTAIN,  et  vous serez rassemblés dans des camps, il  y aura une
«épidémie»  de  «covid»  dans  ces  camps  et  vous  verrez  des  gens  être  transportés  sur  des  chariots.  Ces
personnes  céderont  et  accepteront  une  injection  mortelle  juste  pour  être  libérées  ou  déconfinées.  LE
MOMENT EST VENU DE FAIRE QUELQUE CHOSE, car je peux vous dire, en tant que directeur de
pompes  funèbres, qu’IL  NE  SERVIRA  PLUS  À  GRAND  CHOSE,  DANS  12  MOIS,  DEPUIS
L’INTÉRIEUR D’UNE CELLULE DE PRISON, DE SE DEMANDER QU’EST-CE QU’ON PEUT
FAIRE ET D’AVOIR DES REGRETS. DE REGRETTER DE N’AVOIR PAS SAUVÉ VOS ENFANTS.
C’EST MAINTENANT QU’IL FAUT LE FAIRE! ET FAIRE ENTENDRE VOTRE VOIX.

SI VOUS ÊTES DANS L’INDUSTRIE, VOUS DEVEZ VOUS EXPRIMER! SI VOUS TRAVAILLEZ
POUR LE NHS ET QUE VOUS ÊTES SUR LE POINT DE PERDRE VOTRE EMPLOI PARCE QUE
VOUS  REFUSEZ  LE  VACCIN  DONT VOUS  SAVEZ  QU’IL CAUSE  CES  DOMMAGES,  BON
SANG! PARLEZ-EN! VOUS LE DEVEZ AUX GENS.

Et de manière tout à fait intéressante, le serment d’Hippocrate, «le serment hypocrite» comme je l’appelle
maintenant, a été révisé à l’hôpital en 2001 pour omettre la formulation: «nous ne ferons aucun mal». Cela
donne donc aux gens la permission de faire du mal? J’ai parlé à des infirmières qui ont été appelées dans des
chambres et qui ont reçu l’ordre, de la part d’équipes médicales de direction, d’administrer une dose de 60
mg de Midazolam, une dose mortelle, à des patients qui n’étaient même pas en train de mourir. Des patients
étiquetés «covid» dans un processus fondamentalement défaillant.

Le test PCR ne devrait jamais être effectué sur plus de 10 cycles. ►  Kary Mullis  , l’inventeur de ce test, l’a
dit lui-même ― et d’ailleurs il est mort maintenant, vous savez qu’il est mort il y a peu de temps ― et bien
ils font 45 cycles. La façon dont cela fonctionne est la suivante: si vous êtes un patient atteint d’un cancer et
que vous êtes hospitalisé pour des soins palliatifs, les soins palliatifs ou le parcours de Liverpool signifient
que vous mourrez de faim à coup de morphine… certaines personnes peuvent avoir un problème avec ça…
mais d’autres voient cela comme une fin plus clémente et  je respecte cela,  mais l’élément clé ici  est  le
«consentement». Et ces gens sont marqués d’un DNR (Do Not Resurrect / Ne Pas Réanimer) et ils sont
contraints  et  soumis  à  un chantage  afin qu’ils  donnent  leur  accord pour  ce  processus  difficile  pour  des
personnes qui ne sont même pas en train de mourir.  Des gens qui ont été désignés comme porteurs du
«covid» avec un test qui n’est pas fait pour ça, il n’y a aucune science derrière. Le type qui l’a inventé l’a dit!
Et  pourtant,  ils  vont de l’avant et  tuent  des gens.  Qu’avez-vous besoin de savoir  de plus,  les  gars?  ET
MAINTENANT  ILS  VISENT  VOS  ENFANTS.  QU’ALLEZ-VOUS  FAIRE?  ALLEZ-VOUS  LE
PERMETTRE?! Allez-vous laisser faire et vous laisser emmener dans un camp?
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Il  existe  suffisamment  de  bonnes  personnes  qui  veulent  vraiment  faire  la  différence,  mais  seulement
quelques-unes  travaillent  collectivement  pour  le  faire.  Et  je  pense,  comme  je  l‘ai  déjà  dit,  les  seules
personnes qui vous sauveront, c’est VOUS.

Écoutez ce que votre gouvernement dit là bas, c’est une blague, c’est une blague, c’est barbare, cela fait
presque… écho à l’Allemagne nazie. Et puis quelque part, on vous fera du chantage, on vous convaincra, on
vous forcera... tous les crimes possibles et imaginables! On vous menacera de perdre votre emploi, vous ne
pourrez pas voir votre mère, vous ne pourrez pas voyager, vous ne pourrez pas travailler, vous ne pourrez pas
sortir, vous ne pourrez pas faire vos courses, vous ne pourrez pas sortir, vous ne pourrez pas aller au parc de
jeux pour enfants.  CE SONT DES DROITS DE L’HOMME FONDAMENTAUX QUE VOUS AVEZ
PERDU ET CELA NE PEUT SE TERMINER QUE D’UNE SEULE MANIÈRE: une camionnette qui se
gare devant votre maison et qui vous emmène dans un centre d’internement et c’est là que cela se terminera
de la même manière ici. Et je disais que l’Australie est probablement une zone test, parce que, bien que ce
soit un grand pays, il n’y a nulle part où aller. Je vous invite donc à vous regrouper et à agir collectivement.
Agissez! Je ne vous encourage pas à commettre des crimes, MAIS VOUS ÊTES LES VICTIMES D’UN
CRIME.

Alors qu’allez-vous faire? Qu’allez-vous faire? Tout ce que je peux faire, c’est vous raconter mon expérience
en tant  que  directeur  de pompes funèbres.  J’ai  lavé  et  habillé  plus  de 100 cas  «covid» à  ce jour,  dont
beaucoup étaient encore chauds. On vous ment. ON VOUS MENT.

Crowhouse: Eh bien, merci John. Je vais poster ça.

John O'Looney: Il n’y a pas de quoi. Et je dirais à tous ceux qui veulent me contacter pour vérifier qui je
suis, mon nom est John O’Looney et je travaille dans ma propre entreprise de pompes funèbres à Milton
Kinsey Family Funeral Services au Royaume-Uni. Faites une recherche, vous me trouverez. Et, s’il vous
plaît, contactez-moi pour vérifier qui je suis parce que je serais heureux de décrocher le téléphone car nous
allons laisser un héritage, les gars, et si mon héritage est la vérité et l’honnêteté et que j’ai sauvé l’un d’entre
vous, votre famille est tout aussi importante que la mienne, alors si c’est mon cadeau au monde avant que
l’on se débarrasse de moi pour cela, je l’accepte.

Crowhouse: Pas d’inquiétude, frère. Merci pour cette conversation, John.

John O'Looney: De rien. Et merci de l’avoir partagé parce que c’est un message que je ne peux pas faire
passer aux gens sans que des gens comme vous le partagent, J’ENCOURAGE DONC VIVEMENT TOUT
LE MONDE À LE PARTAGER LARGEMENT et si vous pouviez m’envoyer une copie, il y a beaucoup
de gens qui attendront que je le partage aussi et je voudrai le faire.

Crowhouse: Je vais juste éditer quelques petites choses et je vais la poster aujourd’hui, il sera sur ma chaîne
Bitchute dans probablement 10 heures.

John O'Looney: Si vous pouvez m’envoyer un lien pour le télécharger, ce serait apprécié, ainsi que le lien
pour que je puisse partager l’URL. Mais si je peux avoir une copie qui va être envoyée sur un certain nombre
de clés  USB à  un certain nombre  de sources  avec  un autre  lot  d’entrevues  qui,  je  l’espère,  aideront  la
génération du futur, c’est encore mieux.

Crowhouse: Il y a un site Web appelé «getvideo.org» lorsque vous aurez l’URL de Bitchute, il suffit de
copier/coller l’URL et vous pouvez le télécharger avec ce site.

John O'Looney: Envoyez-moi un email avec cette adresse ou un message ou quelque chose du genre. Pour
rappelle, mon adresse électronique est la suivante:  

Crowhouse: Voulez-vous que je mette votre adresse électronique sous la vidéo?
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John O'Looney: Oui, s’il vous plaît, faites-le car si vous ne vérifiez pas que je suis bien un directeur de
pompes funèbres, cela n’a pas autant de poids que si je suis identifié en tant que tel.

Crowhouse: ok, pas de problème, je vais faire un montage et je mettrai en ligne ce soir.

John O'Looney: Prenez soin de vous, j’apprécie vraiment votre aide et prenez soin de vous en Australie, ne
pensez pas que vous êtes seuls là bas, nous sommes furieux de la façon dont vous êtes traités autant que de la
façon  dont  nous  sommes  traités  et  collectivement,  nous  exerçons  un  pouvoir  considérable  en  tant  que
consommateurs,  JE  VOUS  EXHORTE  À  VOUS  REGROUPER  ET À  EXERCER  CE POUVOIR
PARCE QUE SI VOUS NE LE FAITES PAS, C’EN EST FINI.

Crowhouse: Oui, je sais, je sais. Prenez soin de vous.

John O'Looney: Ok.

Crowhouse: Au revoir.

John O'Looney: Au revoir

…

Crowhouse: Vous avez bien entendu, la vaccination EST la souche Delta, la souche Delta EST un dommage
causé par le vaccin et une autre chose qu’il a partagé avec moi à la fin de cette conversation, c’est qu’il a été
approché par un service de presse Russe, RT, et qu’on lui a offert 100.000 euros pour qu’il garde le silence. Il
va  m’envoyer  cet  e-mail  et  je  le  partagerai  avec  vous  dans  une  prochaine  vidéo.
Je vous invite à prendre contact avec ce type, et si vous faites des podcasts, si vous faites quelque chose pour
dénoncer  cette  affaire  «covid»,  je  vous invite  à  prendre contact  avec John O’Looney et  à  l‘interviewer.
Diffusez cette information au plus grand nombre. Vous trouverez toutes ses coordonnées sous cette vidéo.

Merci d’avoir écouté ce message.

John O'Looney
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